

*Großes Event mit zahlreichen Attraktionen*

## Neues Zuhause für den Prater-Kasperl

Rechtzeitig vor dem zweiten Welt-Wurstel-Tag erhält der Original Wiener Praterkasperl ein neues Zuhause. Die feierliche Eröffnung findet am Mittwoch, dem 14. Juni, um 15.30 Uhr statt.

Wurstelplatz 1 lautet die neue Adresse des Kasperls, der in einem richtigen Theatergebäude im nostalgisch-verspielten Stil residiert. Das Theater bietet etwa 60 Personen Platz. Im Zuschauerraum gibt es eine Ausstellung über die historische Figur des Wurstels und seinen Bezug zum Wurstelprater.

Neben den bekannten Kinder- und Puppentheater-Produktionen (während der Saison Samstag, Sonntag, Feiertag; in den Ferien auch Dienstag) wird es auch ein neues Abendprogramm für Erwachsene geben. Das Theater wird ganzjährig geöffnet sein. Während der Woche ist es für Gruppen jederzeit möglich, Vorstellungen zu mieten.

### Weitere Neuerungen

Das Team des Original Wiener Praterkasperls bietet weitere Neuheiten: So lädt der Praterkasperl ein, einen Blick hinter die Kulissen des Wurstel-Theaters zu werfen. Die Stücke, Kulissen und



Der Praterkasperl erhält im Prater ein neues Zuhause.

Puppen des Original Wiener Praterkasperls stammen aus eigener Werkstatt, die man nach Voranmeldung auch besichtigen kann.

In unmittelbarer Nähe des Wursteltheaters gibt es einen Ballonladen und die Anker-Nostalgie-Filiale mit ihrer Kinderbackstube. Für Kinder, die Selbstgemachtes backen lassen, vergeht die Wartezeit im Kasperltheater wie im Flug. Eltern können sich bei Kaffee und Kuchen stärken.

### Neuer Brunnen

Auch der Brunnen auf dem Wurstelplatz wird eröffnet, den

zwei wasserspeiende Bronzefiguren – gestaltet nach Entwürfen von Sammy Konkolits – dominieren: Kasperl als Wiener Original und Wurstel als Namensgeber des Wurstelpraters setzen ein fröhliches Zeichen im öffentlichen Raum.

Den Brunnen zieren bunte Fliesen, die in einer Behindertenwerkstatt der Caritas hergestellt werden. Jeder, der das Projekt unterstützen möchte, kann bei den Infopoints im Prater eine Fliese erstellen und wird namentlich verewigt. Jede Fliese ist ein Einzelstück!